

WENDEBURG

JULIAN VON FRISCH FRAKTIONSVORSITZENDER BRAUNSCHWEIGER STR. 9 38176 WENDEBURG TEL. 05303-2784

Herrn

Bürgermeister Albrecht

im Hause

Wendeburg, 10.10.2019

Antrag "Jedem Neugeborenen in Wendeburg wird ein Baum gepflanzt"

Eing : 11/19 /h.

Sehr geehrter Herr Albrecht,

wir beantragen, im Jahr 2020 und in den folgenden Jahren für jedes neugeborene Kind, das in Wendeburg wohnhaft ist, einen Baum zu pflanzen.

Mit unserem Antrag vom 12.09.19 haben wir für den Haushalt 2020 beantragt, für die Anpflanzung von Bäumen in der Gemeinde Wendeburg einen Betrag in Höhe von 10.000 Euro in den Haushalt einzustellen.

Aus diesem Betrag soll z.B. auf dem Grundstück in der Gemarkung Wendezelle, Flur 2, Flurstück 508, die Möglichkeit geschaffen werden, dass 1x jährlich für jedes neugeborene Kind in Wendeburg von den Eltern mit Hilfe des Bauhofes bzw. einer Fachfirma ein Baum gepflanzt werden kann. Andere mögliche Standorte sind von der Verwaltung vorzuschlagen.

Ein Baum zur Geburt als Symbol für Wachstum und Zukunft ist vielerorts ein beliebter Brauch.

Die Eltern können auf Wunsch eine Patenschaft übernehmen.Mit der Baumpatenschaft stehen die Bäume auch für die Verwurzelung mit Wendeburg. Der Gedanke der Aufforstung des gemeindlichen Grundstückes soll als Zeichen der Nachhaltigkeit und des Umwelt- und Klimaschutzes in der Gemeinde Wendeburg stehen.

Die Kinder können über Jahre das Gedeihen des Baumes miterleben und werden so an den Umweltschutz herangeführt.

Die Auswahl der Baumsetzlinge hinsichtlich der Größe und Wuchshöhe soll im Ermessen der Gemeindeverwaltung bleiben. Die Pflanzung soll zu einem festen Termin, z.B. 3.10. oder an einem anderen Tag in der günstigen Pflanzzeit jeden Jahres mit einem kleinen Festakt erfolgen und die Kinder berücksichtigen, die 12 Monate vor der Pflanzung geboren wurden und in Wendeburg wohnhaft sind. (Im Jahr 1919 sind vom 01.01. bis heute 79 Kinder geboren)

Die Eltern werden zu dieser Veranstaltung eingeladen und haben die Möglichkeit, eine Baumpatenschaft zu übernehmen.

Die genauen Regularien, z.B.ob in jeder Ortschaft ein Baumpflanzung möglich ist oder ob nur vorerst in Wendeburg für alle Ortschaften die Pflanzung ermöglicht wird, muss im Fachausschuss diskutiert werden.

Mit freundlichen Grüßen

In Vertretung des Fraktionsvorsitzenden
Roseur ava Wollcleck